

議会を傍聴してみましょう！

今、町ではどんなことが議論されているのだろうか。どんな計画があってどのように進んでいるのだろうか。みなさん身近なことです。

どなたでも傍聴できますので、ぜひ一度議会の傍聴にお出かけください。



定例会会場

傍聽者報告

第3回定例会(9月16日~21日まで開催) 延べ10人

次回の定例会は12月13日からの予定です。

(コミュニティセンター城里 1 階 サークル室の予定)

日程など詳しいことは議会事務局へ

TEL.029-288-3111 (内線 302)

議会広報委員会

3月11日発生した東日本大震災に始まり、9月2日の紀伊半島を襲つた台風12号、9月21日浜松に上陸し本州を縦断した台風15号、日本は、満身創痍です。

加えて福島第一原発の水素爆発により放射能の空中拡散は日本中に大きな不安をもたらしています。一日も早い収束を願います。

本町のお茶も暫定基準を超える放射能セシウムが検出され出荷停止となりました。米は、大丈夫か米農家や関係者の方々は大変心配をしたところですが、幸い検査の結果は、放射能物質は不検出でした。水田は黄金に色づき、たわわに実つた稲穂をコンバインが刈り取っています。

しかし、風評被害が心配です。議会も本誌を通じて町民の皆様との意思疎通の場として重要と考へております。

編集後記